
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca das equipes do setor de saúde existentes no Município de Itanhaém, bem 

como a previsão de contratação de novos profissionais. 

 

Interessado em saber mais sobre o tema ora abordado, o vereador que subscreve o presente 

requerimento, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

a)  Quantos médicos(as) atendem atualmente nas USFs do 

Município? Favor enviar relação de médico x USF 

 

b)  Quantos enfermeiros(as), técnicos e auxiliares de 

enfermagem atendem atualmente nas USFs do 

Município? Favor enviar relação de enfermeiros(as), 

técnicos, auxiliares x USF  

 

c)  Quantos dentistas atendem atualmente nas USFs do 

Município? Favor enviar relação de dentista x USF  

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca das 

equipes do setor de saúde 

existentes no Município de 

Itanhaém, bem como a previsão 

de contratação de novos 

profissionais.” 
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d)  Quantas equipes de médicos da família temos 

atualmente no Município? Favor enviar relação 

contendo o número de equipes x USF. 

 

e)  Quantos agentes de saúde temos hoje no Município? 

Qual seria o número mínimo? Qual seria o número 

ideal? Favor enviar relação contendo o número de 

agentes de saúde x USF  

 

f)  Quantos agentes de endemias temos hoje no Município? 

Qual seria o número mínimo? Qual seria o número 

ideal? Favor enviar relação contendo o número de 

agentes de endemias x USF  

 

g)  Existe algum planejamento para contratação de mais 

funcionários para a Saúde no corrente ano? 

 

h)  No ano passado, o Prefeito anunciou um acordo com o 

Ministério Público, que liberou a contratação de 

médicos como PJ( pessoa jurídica). Quantos 

profissionais foram contratados nesse formato de lá pra 

cá? Qual a previsão de novas contrações nesse formato 

para o corrente ano? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 26 de Fevereiro de 2024 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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